
Kreuztal, den 25.01.2005
 

Betr.: Infrastruktur- und Umweltausschuss am 07.02.2005

           hier: Anfrage „Mobilfunksender im Stadtgebiet Kreuztal“

 

 

Sehr geehrter Herr Biermann,

Sehr geehrter Herr Siebel,

 
In seiner Sitzung am 17.06.02 hat sich der damalige Bau- und Stadtentwicklungsausschuss mit
der  Aufstellung  von  Mobilfunksendeanlagen  im  Stadtgebiet  Kreuztal  befasst.  Auf  unsere
Anfrage hin wurde seinerzeit von der Verwaltung zugesagt, dass künftig regelmäßig (jährlich)
ein  Sachstandsbericht  /  Überblick  im Ausschuss  gegeben  wird.  In  diesem Zusammenhang
bitten wir die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen in der kommenden Sitzung
des Infrastruktur- und Umweltausschusses:
 
·        Welche  neuen  Standorte  wurden  seit  dem  letzten  Sachstandsbericht  im  Stadtgebiet

Kreuztal errichtet?
·        Welche  vorhandenen  Standorte  wurden  durch  Sendeanlagen  erweitert  bzw.  durch

UMTS-Sender aufgerüstet?
·        Welche geplanten Standorte werden von den Mobilfunkbetreibern für die kommenden Jahre

angegeben?
·        Wann ist  mit  der zugesagten Aufnahme einer Liste der vorhandenen Sender bzw. einer

Karte der Mobilfunksender im Internetauftritt der Stadt Kreuztal zu rechnen?
 
Gleichzeitig  bitten  wir,  eine  aktuelle  Liste  und  Karten  mit  den  Standorten  der  Mobilfunk-
Sendeanlagen im Stadtgebiet den Fraktionen zur Verfügung zu stellen.
 
Mit freundlichen Grüßen
 
 
 
Anke Hoppe-Hoffmann                                                 
Fraktionssprecherin
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Anfrage http://fraktion.gruene-kreuztal.de/files/anfrage32.htm
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